

令和7年度  
(2025年度)



川島小学校だより  
**輝く かわしまっ子**

10月

21日 第47号

文責:小西 貴仁

**みんなの心を一つにし、全力で競技した運動会！**

10月18日(土), 令和7年度川島小学校秋季運動会を開催しました。今年の川島小学校秋季運動会は、今週に入り天気があまり安定せず、雨模様の日もあり、運動会の予行練習もできませんでした。そのような中、みなさんの願いが通じ、心配していた雨も降ることなく、最後まで無事開催することができました。(☆6年生が16日の朝、廊下に「照る照る坊主」を作ってくれていました。6年生のみなさん、ありがとうございました。)



今年の運動会のスローガン、「Enjoy! 未来をえがく 川小魂」のもと、1年生から6年生の川島小学校全校のみなさん、先生方の全員の心を一つにして、運動会の日をむかえることができました。みなさん一人ひとりが、秋季運動会のスローガンのもと、みんなと力を合わせ、協力しながら、最後まで自分の力を出し切った、実にすがすがしい運動会だったと感じました。きっとみなさんの思いは、スローガンにあるように、「未来への一歩として、一人ひとりの素晴らしい思い出として」描かれたのではないでしょうか。

みなさんが一生懸命に自分たちの出場種目に取り組んでいる姿は素晴らしいです。さらに、自分たちの出場種目を最後まで一生懸命に取り組むだけでなく、他の学年の人たちの出場種目の準備や係の仕事をしている姿がたくさん見られました。まさに、運動会は、みなさん一人ひとりの力がひとつとなって成功できたのだと私は強く感じています。

最後になりましたが、学校運営協議会委員をはじめとするご来賓の皆様、保護者の皆様、運動会へのご参加ありがとうございました。子どもたち一人ひとりの姿を見ていただきましたように、この7ヶ月の間に、子どもたちはすばらしい成長しております。地域の宝である子どもたちの教育のために、今後とも変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

**運動会の子どもたちが輝いている様子を少しだけ紹介します。**

